
政治を身近に
みんなでつくるふるさと今治！！

みなさんこんにちは、達川雄一郎です。日頃から達川雄一郎の活動に対し、力強いご声
たつ か わ ゆ う い ち ろ う

援をいただきありがとうございます。今治市も、12市町村の大合併をしてからまもなく１０年にな

ります。ゴミ処理場、浄水場など市民生活になくてはならない大型施設の更新を控える中、

国による交付税の見直し等で財源確保が厳しくなることが予想されており、今後ますます「ま

ちづくり」への市民参加が必要になってくると思われます。

落選後４年間の浪人を経て、３期目の活動をさせていただく機会をいただいてから１年、

議員としての活動は通算８年目となりました。市民のみなさんと一緒に、みんなでつくる今治

のまちづくり実現に向けて、自分の言葉でわかりやすく政治を発信しながら、市民のみなさん

と議会との距離が身近になったと実感していただけるよう愚直に活動を続けてまいります。で

きるところ小さなところから、初志を忘れぬよう取り組んでまいりますので、今後ともご指導のほ

どよろしくお願い申し上げます。多謝

３つのちからみなさんにお約束させていただいた

（子どもを育てる）みんなで育てる
◎子どもたち、子育て世代の支援

◎不登校児童・生徒の支援

◎安心・安全な教育環境の整備

（共生のまちづくり）みんなでつくる
◎市民が市政に参加できる環境づくり

◎市民みんなでつくるイベントの支援

◎市民組織・ボランティア団体の交流推進

（情報の共有化）みんなで考える
◎みなさんと直接対話する定例会の実施

◎活動・話題の報告

◎市政・街づくりについて日々勉強します
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達川雄一郎今治市議会議員

みんなで考え、みんなでつくる。ふるさと「今治」のまちづくり
今治市議会議員

議会だより達川雄一郎
VOL.13夢・まち・未来

四国中央市で、子育て支援の施策につ
いて研修後、当地の地場産業である紙
産業の歴史と現状を学び、実際に紙すき
の体験をさせていただきました。



全国若手市議会議員の会
四国・中国ブロック合同研修会in今治

瀬戸内しまのわ2014・今治タオルブランドについて研修

前回の議会便りでもお知らせしましたが、いよいよ「しまのわ2014」が
開幕しました。せっかく全国から注目されるこの機会を有効活用し、今治、
瀬戸内地方のPRにつなげるべく、全国若手市議の会、四国・中国ブロック
の合同研修会を今治で開催しました。四国・中国からはもとより、遠くは
北海道から、総勢24名の市議会・県議会の議員さんが今治に集結し、「瀬
戸内しまのわ2014」「今治タオルブランド戦略」についての研修を行いま
した。研修後、糸山でサイクリング体験を行い、今治タオル本店では実際
にタオルをご購入いただきました。

みなさん若手の議員さんですから、地元では街頭演説をはじめ、市政報告会を実施したりと、頻繁に市民の
方と接する機会をもたれています。いろいろな場面で、今回の研修会のことをお話しいただければ、今治に足
を運んでいただける方もいらっしゃるでしょうし、今治のタオルを1枚でも多く買っていただけることにつなが
っていくと考えております。小さな取り組みかもしれませんが、行動しなければ何も変わりません。これからも
小さなところから、今治発展の可能性があることなら、どんどん行動し挑戦していきます。

●「瀬戸内しまのわ2014」10月26日まで開催の予定で、300を超えるイベントが企画されております。お時間が
ございましたらご家族やご友人の方々とお出かけください。

●「今治タオルブランド」今治に住んでいると気がつきにくいのですが、大都市圏や欧州でも今治タオルブラ
ンドは着々と定着しており、2004年には36．6％だった全国での今治タオル認知度も、現在では70％を超える
勢いになっています。

四国若手議員の会には30名の会員が、上部団体である全国若手市議会議員の会には420名以上の会員が所属し日々研鑽を深めております。＊

http://www.shimanowa2014.jp/ ＊今治タオル本店 http://www.imabari-texport.com/feel/＊瀬戸内しまのわ2014

まちづくりは人づくり！！
私たちの住むまちのこと
一緒に考えませんか？
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ホームページ:http://ww9.tiki.ne.jp/̃y-tatsu/ 電子メール：yui.tatsukawa@gmail.com
＊ 誹謗中傷、匿名でのお電話、メール等には返信いたいかねますのでご了承ください。

全国の仲間の活動を支援

新しい風を起こそうと立ち上がった同志の応援

毎月、全国各地で全国若手市議の会、四国若手議員の会メンバーの選挙が行
われております。両会とも手弁当で、各地で研修会を実施したり、情報交換を行
ったりと、頻繁に交流を持ちながら地方自治発展のため、党派を超えて活動を
行っております。選挙の際にも、時間が許せば全国各地へ選挙応援に入らせて
いただき、街頭演説や集会、ビラ配りなど、それぞれの状況に応じて手伝いをさ
せていただいております。

志の輪が全国へ広がり、また次の世代へと引き継がれていくことはもちろんですが、私も応援に入らせていただくた
びに、力をもらうと同時に、初志を忘れないことの大切さを改めて感じています。

◎定例街頭演説 毎週金曜日（AM7:30～ ）市民の森下交差点

＊出張等で曜日が変更になることがあります◎市政報告会 第2水曜日（PM7:00～8:00）


